

## ABSTRAK

Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi S-1 Manajemen  
2021

Sarah Dahlia  
120.2017.248

**Pengaruh Disiplin Kerja, Stres Kerja, Dan Kompensasi Terhadap Kepuasan Kerja Pegawai Pada Inspektorat Jenderal Kementerian Keuangan Serta Tinjauannya Dari Sudut Pandang Islam**

149 halaman + xv halaman + 18 tabel + 3 gambar dan 5 lampiran

### Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Disiplin Kerja, Stres Kerja, dan Kompensasi terhadap Kepuasan Kerja Pegawai pada Inspektorat Jenderal Kementerian Keuangan serta Tinjauannya dari Sudut Pandang Islam. Populasi dalam penelitian adalah Pegawai Inspektorat Jenderal Kementerian Keuangan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *probability sampling, simple random sampling*. Jumlah responden pada penelitian ini sebanyak 100 pegawai. Data dikumpulkan dengan menggunakan metode instrument kuesioner. Metode analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) disiplin kerja secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja pegawai. (2) stres kerja secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap kepuasan kerja pegawai. (3) kompensasi secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja pegawai. (4) secara simultan disiplin kerja, stres kerja, dan kompensasi berpengaruh signifikan terhadap kepuasan kerja pegawai. Nilai  $adj R^2$  sebesar 0,547 menunjukkan bahwa variasi pada variabel independen yang digunakan pada penelitian ini berperan terhadap variasi pada variabel dependen.

Dalam Islam, disiplin kerja, stres kerja, dan kompensasi terhadap kepuasan kerja pegawai menunjukkan bahwa melaksanakan pekerjaan dengan ikhlas yang disertai dengan amanah, taat, sabar, dan bersyukur maka dapat meningkatkan nilai kepuasan yang diperoleh. Dalam bekerja cobaan jangan dijadikan masalah dalam kehidupan tetapi dihadapi dalam pekerjaan yang dijadikan sebagai mendekatkan diri kepada Allah SWT. Islam sangat menghargai setiap “tetes keringat” orang yang bekerja sebagai salah satu bentuk apresiasi terhadap pekerjaannya.

**Kata Kunci** : Disiplin Kerja, Stres Kerja, Kompensasi, Kepuasan Kerja Pegawai, Islam.